

Newsletter 1/22

Das grüne Klassenzimmer – Neues aus dem Schulwald

Gemeinsam mit dem Rotary und Interact Club Quickborn sowie Vertretern der Waldschule und des Försters, konnten wir als Schulverein im Juni ein tolles und nachhaltiges Projekt zur Aufwertung des Schulwalds umsetzen.

Um für die Kinder zukünftig den Umgang mit der Natur und das Erlebnis „Wald“ noch besser in den Unterricht zu integrieren, haben wir zwei große Tische mit den passenden Sitzgelegenheiten aufgestellt. Zur Beobachtung der Waldtiere haben wir zudem ein großes Insektenhotel sowie mehrere Nistkästen für Vögel und Fledermäuse angebracht. Ein Barfußpfad – den die Kinder selber befüllen können, rundet den „neuen“ Schulwald ab.



Durch Spenden und viel Engagement konnte die Übergabe an die Schule bereits vor den Sommerferien stattfinden. Wir hoffen, dass die Lehrer und Kinder künftig oft in ihr neues, grünes Klassenzimmer ziehen werden.

Wir haben in diesem Jahr noch viel vor: das neue Schuljahr ist der Startschuss für viele tolle AGs

Im Programm sind:

- **Kreativ-AG für 1./2. und 3./4 Klasse**
- **Musik-AG für 2. und 3./4. Klasse**
- **Kids Dance für 3./4. Klasse**
- **Handball-AG für 3./4. Klasse ist noch in Planung**



Alle weiteren Informationen folgen nach den Sommerferien.

Da die AGs lange nicht stattfinden konnten und für uns die Organisation auch neu ist, sind wir gespannt wie das Angebot angenommen wird. Wie bisher sind die Teilnahmeplätze begrenzt und bei mehr Anmeldungen als Plätzen entscheidet das Los.

Alle Eltern (oder Großeltern), die selbst eine AG anbieten möchten, beispielsweise im Bereich Fremdsprache, Theater, Schach, Fotografie sind herzlich eingeladen, sich bei uns zu melden. Wir nehmen AG-Angebote gern in unsere zukünftige Planung auf.

Ansprechpartner: Anke Clausen (clausen.waldschulverein@waldschule-quickborn.de)
Lena Winkler (winkler.waldschulverein@waldschule-quickborn.de)

Newsletter 1/22



Der MINT-Tag

In diesem Jahr werden wir gemeinsam mit dem **Schülerforschungszentrum** am Elsenseegymnasium einen **MINT-Tag** für die zweiten bis vierten Klassen organisieren. Wir freuen uns darauf, dass die engagierten Lehrer am 24.09.2022 mit uns einen tollen und spannenden Tag für unsere Kinder gestalten werden. Wir möchten an diesem Tag die Begeisterung für naturwissenschaftlich-technische Fächer wecken. Mit Experimenten und kleinen Rätseln können die Kids erste positive Kontakte mit den Wissenschaften Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik knüpfen.

Das Elsenseegymnasium ist ab dem Schuljahr 2022/2023 Standort von einem von acht Schülerforschungszentren in Schleswig-Holstein. Das Netzwerk Schülerforschungszentren bietet schleswig-holsteinischen Schülerinnen und Schülern aller Altersstufen und Schulformen die Möglichkeit, ihre eigenen Forschungsideen zu verwirklichen. Unterstützt werden die Schülerforschungszentren durch das Leibniz-Institut für die Pädagogik der Naturwissenschaften und Mathematik, die Joachim Herz Stiftung und das Land Schleswig-Holstein.

Bitte **Samstag den 24.09.2022** für den MINT Tag bereits jetzt vormerken, die Anmeldungen folgen...

In eigener Sache: neuer Vorstand gewählt

Da der Vorstand mit seinen Kindern die Waldschule im Jahr 2022 verlässt, wurde am 03.11.2021 auf der letzten Jahreshauptversammlung ein neuer Vorstand gewählt, der sich wie folgt zusammensetzt:

Timo Focken (Vorsitz)

Lena Winkler (Beisitzerin)

Neslihan Mimaroglu (Beisitzerin)

Martina Wagner (Kassenprüferin)

Simon Lindner (Kassenwart)

Anke Clausen (Beisitzerin)

Cornelia Schmidt (Schriftführerin)

Katja Ellinghaus (Kassenprüferin)



Wir danken dem bisherigen Vorstand ganz herzlich für seine jahrelange, engagierte Arbeit.

Wir freuen uns über jedes neue Mitglied! Wer den Waldschulverein nicht nur finanziell, sondern auch aktiv unterstützen möchte, kann sich gerne beim Vorstand melden. Dann können wir hoffentlich weiterhin tolle Projekte für die Kinder der Waldschule umsetzen und Kinder und Schule tatkräftig unterstützen.